

BAB IV

PENUTUP

Bab ini merupakan penutup kajian dari penelitian mengenai Rekrutmen Calon Anggota Komisi Pemilihan Umum Provinsi Jawa Tengah. Pada bab ini akan dipaparkan kesimpulan dari hasil penelitian dan saran bagi pihak yang terkait di dalamnya agar pelaksanaan rekrutmen pada periode berikutnya dapat ditingkatkan atau dilaksanakan evaluasi agar menjadi lebih baik. Maka, dapat diambil kesimpulan sebagai berikut :

4.1 Kesimpulan

Dapat ditarik kesimpulan bahwa berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan mengenai proses rekrutmen calon anggota KPU Provinsi Jawa Tengah tahun 2018, dapat diketahui bahwa peran Tim Seleksi (Timsel) sangat penting dalam menghasilkan calon anggota KPU yang berintegritas dan memiliki kredibilitas. Timsel bekerja terbuka dalam melaksanakan berbagai tahapan mulai dari pendaftaran, penelitian administrasi, tes tertulis, tes psikologi, tes kesehatan, dan tes wawancara mengacu pada pedoman juknis PKPU Tahun 2018 tentang Seleksi Anggota Komisi Pemilihan Umum Provinsi dan Kabupaten/Kota.

Tim seleksi mengalami beberapa kendala yang dihadapi dalam proses rekrutmen calon Anggota KPU Provinsi Jawa Tengah tahun 2018, antara lain : Pertama, waktu itu timeline rekrutmen calon anggota KPU Provinsi Jawa Tengah terjeda libur lebaran. Kedua, banyaknya upaya untuk mempengaruhi Timsel selama proses rekrutmen calon anggota KPU Provinsi Jawa Tengah

tahun 2018 berlangsung. Ketiga, kurangnya antusiasme masyarakat untuk menjadi anggota KPU Provinsi Jawa Tengah, untuk mempertinggi antusiasme masyarakat yang mendaftar, diperlukan cukup waktu, didukung anggaran sosialisasi yang memadai.

4.2 Saran

Dalam proses rekrutmen calon anggota KPU Provinsi Jawa Tengah ini sudah berjalan dengan baik, terdapat beberapa hal yang harus diperhatikan agar rekrutmen periode berikutnya berjalan lebih baik yaitu sebagai berikut :

1. Adanya publikasi pengumuman hasil tahapan rekrutmen di website KPU Provinsi Jawa Tengah, www.kpu-jatengprov.go.id dan media sosial KPU Provinsi Jawa Tengah hendaknya dipertahankan karena mempermudah calon anggota KPU Provinsi yang mengikuti proses rekrutmen dalam mengakses informasi.
2. Tahapan-tahapan seleksi seperti seleksi tertulis melalui CAT (*Computer Assisted Test*), Tes Psikologi, Tes Kesehatan, Tes Wawancara sebaiknya dipertahankan dengan format seleksi seperti pada tahun 2018. Karena mampu melihat calon yang memang berkualitas dan memiliki kapasitas dari intelektual, psikologi, kesehatan, dan komitmen terhadap pekerjaannya sebagai Anggota KPU Provinsi Jawa Tengah.
3. Tahap penelitian administrasi yang diantaranya strata pendidikan, pengalaman, pengetahuan terhadap kepemiluan dan makalah terstruktur hendaknya dipertahankan sebagai syarat dalam proses rekrutmen pada

periode berikutnya. Karena dalam hal ini sangat membantu Tim Seleksi dalam mendapatkan calon yang teruji secara kualitas.